

ぼく・私の
お気に入り論語

今回は僕が紹介します



読んでみたい 論語

その58

市内小中学校では、平成27年から「論語」を学んでいます。「論語」には、古代中国の思想家孔子が考える、人としての生きる道や道徳が示されています。

子曰わく、
「辞は達するのみ。」
と。

先生は言われた、
「言葉は、相手にその意味が伝わるようにすることが大事である。」
と。

豊川小学校 6年 西村 京介

「ボールに足だけでいかんで」サッカーの試合中、僕が指示を出しました。だけど、チームメイトは、僕の思うようには動いてくれず、歯がゆい思いをすることがありました。

うしていいのかが分からないこともありました。だけど、ある日、論語の教科書で「子曰く、『辞は達するのみ。』と。」が目にとまりました。今の僕の現状にぴったりだと思ったからです。

僕は、サッカー部のキャプテンをしています。僕のチームは全部で19人、みんな元気いっぱい活動日は仲良くボールを追いかけています。

今までの自分を振り返ってみると、指示の出し方が具体的ではなく、相手に分かりにくいのではないかと思います。だから、これからは相手に意味が伝わるように具体的に指示を出すように思います。そして、指示がスムーズに通る、考えて動けるチームにしていきたいです。

今月は

松橋西 支援学校

☎ 33-2797

ココ見て！知って！

vol.29

宇城市の 高校・支援学校

松橋高校 小川工業高校 松橋支援学校 松橋西支援学校 松橋東支援学校

松橋西支援学校 って
こんなところ



松橋西支援学校は「伸びよ 大きく」の校訓の下、児童生徒が元気に仲良く学び合っている学校です。県立甲佐高等学校内に高等部上益城分教室を設置しています。

所在地 松橋町松橋308-1
(分教室は甲佐町)
学部 小学部、中学部、高等部、
高等部上益城分教室
児童生徒数 165人



作製した製品を自分たちで販売しました

昨年10月13日、学校祭「まつにしデー」を開催し、多くの地域の皆さんが来場しました。小学部が実施したのは、子どもたちが考えて準備した「まつにしランド」。これは、「縁日コーナー」や「まつにし実験室」など地域の子どもたちと一緒に楽しめる体験型のお店で、お互いにコミュニケーションを取りながら仲良く活動しました。

★ わくわく！いきいき！！
まつにしデー！！



「まつにし太鼓」を披露

今年「まつにしデー」を通して、できることを精一杯頑張ること、周りの人との触れ合いや関わりを深めること、友達と協力し最後までやり遂げることなど、多くのことを学びました。今後も児童生徒の頑張りを広げ、地域と一体となった学校を目指して、取り組んでいきます。

★ 松橋8区住民と
「ロードクリーン」

本校では、学部ごとに松橋8区の皆さんと一緒に学校周辺の清掃活動を行っており、今年で17年目を迎えました。児童生徒は、毎月松橋8区の皆さんと清掃活動を行うことを楽しみにしています。



「8区の人たちとゴミ拾い楽しいね」

ています。昨年は、雨天を除き7回、清掃活動を実施しました。小学部は、地域の皆さんと手をつなぎ、子どもたちの好きなものの話をしたり、道端で見つけた草花の名前を覚えてもらったりと、和やかな雰囲気の中、清掃活動となりました。

中学部では、地域の皆さんとの会話を楽しみながら一緒に清掃活動を行い、高等部では、清掃活動後に、日頃の授業で取り組んでいることを一緒に体験したり、お茶会を開いたりなど、楽しいひとときを過ごすことができました。

これからも、地域に根差した学校を目指し、地域の皆さんとの清掃活動を続けていきたいと思っています。